

PlantaDoce.

Empresa

Luz verde a la OPA de la china Aier Eye sobre Clínica Baviera

La oferta se dirige a la totalidad de las acciones del capital social de Baviera por 170 millones de euros y la cadena de clínicas tiene 30 días naturales para aceptar la oferta.

PlantaDoce
27 jun 2017 - 19:06

El consejo de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) ha autorizado la oferta pública voluntaria de adquisición de acciones de Clínica Baviera presentada por la compañía china especializada en gestión de hospitales Aier Eye.

La oferta se dirige al 100% del capital social de Baviera a un precio de 10,35 euros por acción que acepta la oferta, cerca de los 170 millones de euros. Los socios fundadores, Eduardo Baviera, Julio Baviera y Fernando Llovet mantendrán el 10% de capital social de Clínica Baviera y continuarán gestionando la compañía. Así, Eduardo Baviera continuará con su condición de consejero delegado y Julio Baviera con su cargo de director médico.

Aier Eye tiene acuerdos con seis accionistas de Baviera, titulares del 69,35% del capital, por los que se comprometen irrevocablemente a aceptar la oferta con el 59,35% del capital e inmovilizar el 10% restante.

La cadena de clínicas dispone de 30 días naturales para aceptar la oferta. El folleto y los documentos complementarios, que se incorporarán a los registros públicos de la CNMV, podrán ser consultados al menos a partir del día hábil bursátil siguiente a la publicación del primer anuncio con los datos esenciales de la oferta.